

ABSTRAK

Pariwisata di Indonesia berkembang sangat pesat. Ini merupakan suatu kemajuan dalam pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah. Semakin meningkatnya pencapaian pembangunan yang dilakukan pemerintah dalam bidang pariwisata, memberikan dampak terhadap pemasukan pendapatan masyarakat yang semakin meningkat pula. Kekayaan serta keunikan alam dan budaya yang dimiliki Indonesia, menjadikan negara ini banyak memiliki objek wisata diberbagai wilayahnya. Salah satunya yaitu objek wisata yang terdapat di kabupaten yang berada di provinsi Jawa Timur, yaitu Wana Wisata Sumberboto. Objek wisata ini berada di Kabupaten Jombang, lebih tepatnya di Kecamatan Mojowarno, Desa Japangan . Wana Wisata Sumberboto memiliki potensi yang sangat besar untuk menjadi destinasi wisata unggulan, khususnya di Kabupaten Jombang. Permasalahan yang diangkat oleh penulis pada tugas akhir ini adalah apa saja potensi wisata yang dimiliki Sumberboto sebagai objek wisata unggulan di Kabupaten Jombang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui potensi wisata yang dimiliki Sumberboto sebagai objek wisata unggulan di Kabupaten Jombang

Metode penelitian yang digunakan penulis yaitu metode kualitatif dengan menggunakan tipe deskriptif, yaitu prosedur penelitian yang memberikan gambaran kepada pembaca mengenai data yang di peroleh oleh penulis. Teknik pengumpulan data di lakukan melalui observasi, wawancara dan pengumpulan bahan dokumentasi

Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa Wana Wisata Sumberboto mempunyai banyak potensi objek wisata, yang mana didalam satu tempat objek wisata tersebut terdapat beberapa bentuk wisata, mulai dari wisata alam ,wisata buatan, wisata sejarah bahkan wisata pendidikan. Dalam pengembangan objek wisata ini masih mempunyai banyak kendala dalam hal pengelolaan dan pengembangan sarana dan prasarana, yang dikarenakan kurangnya dana. Oleh kendala yang ada diatas hendaknya dapat menjadi bahan acuan bagi pihak-pihak yang bersangkutan yaitu, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Dinas Perhutani, dan Pemkab setempat untuk segera melakukan penanganan yang lebih baik lagi, supaya bisa Wana Wisata Sumberboto dapat diwujudkan menjadi destinasi wisata unggulan yang mampu menjadi salah satu pendukung Industri Pariwisata Kabupaten Jombang.